

## Bestsellerautor Matthias Sachau am Gymnasium Melle

Am 18. Oktober 2016 hat der Autor in zwei Lesungen aus seinem neuen Roman „Das Geheimnis von Tylandor“ den Jahrgang 7 in seinen Bann gezogen. Die Lesungen fanden jeweils in Doppelstunden statt. Die Schüler durften Eintauchen in die abenteuerliche und fantastische Welt von Tylandor, in der alte Zauberkräfte wiederentdeckt werden müssen, um ihr Erbe zu retten. Im Anschluss an die Lesung nutzten die Schüler die seltene Gelegenheit, mit einem echten Autoren ins Gespräch zu kommen und viele Hintergründe zu erfahren. Matthias Sachau stand mit großer Sympathie für seine jungen Zuhörer ausführlich Rede und Antwort.



### **Zum Inhalt des Buches: Aufregend und einfach magisch!**

Vor über 1000 Jahren verschwanden über Nacht alle Bewohner aus Tylandor, der alten Stadt der Zauberer, und auch heute noch fehlt jede Spur von ihnen. Zurück blieben nur ihre magischen Geräte und Bücher. Über die Jahre wurde die Stadt wieder besiedelt, doch die magische Gabe der Zauberer scheint für immer verloren. Bis der Fischerjunge Timur nach Tylandor kommt und durch einen Zufall die magische Gabe, das Olisam, in ihm zu leuchten beginnt. Doch damit weckt er finstere Mächte und alte Feindschaften, durch die nicht nur er selbst, sondern die ganze Stadt in große Gefahr gerät. Mit seinen treuen Gefährten Julina und Malakin muss Timur hinter das Geheimnis von Tylandor kommen, ehe es zu spät ist. Zum Autor: Matthias Sachau ist freier Autor und Texter aus Berlin. Bislang hat er humorvolle Romane für Erwachsene geschrieben, die sich alle auf der Spiegel Bestsellerliste befanden. "Die Geheimnisse von Tylandor" ist sein erster Jugendroman.